

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 411 in Zürich: „Mice Advice“

Freitag, 23. Februar, Live online (nur Live Bidding online)

| | | | |
|-------|-------------------------------|---------|-------------|
| 10h00 | Start Auktion | | |
| | Bordeaux rot | Lot Nr. | 1 – 742 |
| | Bordeaux weiss / Dessertweine | Lot Nr. | 743 – 785 |
| | Burgund | Lot Nr. | 786 – 1148 |
| | Champagner / Schaumweine | Lot Nr. | 1149 – 1218 |
| | Rhône und div. Frankreich | Lot Nr. | 1219 – 1306 |
| | Italien | Lot Nr. | 1307 – 1450 |
| | Spanien / Portugal | Lot Nr. | 1451 – 1499 |
| | Diverse Länder und Neue Welt | Lot Nr. | 1500 |

Samstag, 24. Februar, Präsenzauktion (Live Bidding online möglich)

| | | | |
|-------|------------------------------------|---------|-------------|
| 10h00 | Start Auktion | | |
| | Bordeaux rot | Lot Nr. | 1501 – 1704 |
| | Bordeaux weiss / Dessertweine | Lot Nr. | 1705 – 1710 |
| | Burgund | Lot Nr. | 1711 – 1942 |
| | Champagner / Schaumweine | Lot Nr. | 1943 – 1975 |
| | Rhône und div. Frankreich | Lot Nr. | 1976 – 2046 |
| | Italien | Lot Nr. | 2047 – 2107 |
| | Spanien / Portugal | Lot Nr. | 2108 – 2126 |
| | Schweiz / Deutschland / Österreich | Lot Nr. | 2127 – 2349 |
| | Diverse Länder und Neue Welt | Lot Nr. | 2350 – 2408 |
| | Spirituosen | Lot Nr. | 2409 – 2516 |

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

Freitag/Samstag, 24. + 25. Mai 2024
Freitag/Samstag, 23. + 24. August 2024
Freitag/Samstag, 01. + 02. November 2024

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Es freut uns sehr, Sie zu unserer Weinauktion „Mice Advice“ begrüßen zu dürfen. Wir werden erstmals am **Freitag, 23. Februar, online ganze Kisten und viele besonders seltene Weine** versteigern, am **Samstag, 24. Februar**, dann in unserer **Präsenz-Auktion interessante Weine** aus allen Preiskategorien für Weinliebhaber und Sammler. Auch bei unserer Präsenz-Auktion können Sie live online mitbieten.

Einer unserer Schwerpunkte liegt wiederum in **Bordeaux**. Wir versteigern Château Pétrus vieler Jahrgänge und in verschiedenen Grössen, mit einer 6 Liter-Flasche aus dem Jahr 1979 als besonderen Höhepunkt. Eine schöne Auswahl an 1er Grand Cru Classés auch vieler älterer Jahrgänge wird abgerundet durch eine Flasche Château Mouton Rothschild aus dem Kriegsende-Jahr 1945.

Mit 40 Losen der Domaine de la Romanée-Conti von jung bis alt haben wir einen weiteren Auktionsschwerpunkt im **Burgund**. Dazu kommen interessante Weine von Leroy, d'Auvenay, aber auch von Armand Rousseau, Roumier, Dugat-Py oder Fourrier. Wir versteigern mehrere Magnums der Domaine Ponsot, sowie fünf Flaschen 1995er Echézeaux von Bizot. Die meisten dieser Weine stammen aus dem Keller eines passionierten Sammlers. Als aussergewöhnliches Highlight versteigern wir eine Flasche 1985er und drei Flaschen 1986er Richebourg von Méo-Camuzet (Henri Jayer!), welche aus der gleichen Sammlung stammen.

Mit vielen schönen Weinen von Jacques Tatasciore, Gantenbein und Studach kommt auch die **Schweiz** nicht zu kurz. Auf grosses Interesse dürfte eine 5 Liter-Flasche von Thomas Studach aus dem Jahr 2015 stossen.

Das **Piemont** ist mit einer Auswahl interessanter Barolos vertreten, darunter eine Flasche 1971er Monfortino, und vielen Barbarescos u.a. von Gaja.

Unter den vielen **Spirituosen** in dieser Auktion sind sicher drei Flaschen Cognac Remy Martin Louis XIII hervorzuheben, zahlreiche Whiskies von der Rare Malts Selection, sowie mehrere Flaschen Macallan-Glenlivet aus den 40er und 50er Jahren.

Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote online oder per E-Mail bzw. Post, wobei letztere **bis spätestens 22. Februar bei uns eintreffen** müssen.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Wir freuen uns auf eine rege Auktion am 23./24. Februar.

Mit herzlichen Grüssen



Luca Höfer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

We are delighted to welcome you to our „Mice Advice“ wine auction. We will be auctioning off **entire cases** and many particularly **rare wines online** for the first time on **Friday, February 23**, followed by **interesting wines** from all price categories **for wine lovers and collectors** in our **live auction** on **Saturday, February 24**. You can also bid live online at our live auction.

One of our focal points will once again be **Bordeaux**. We are auctioning Château Pétrus from many vintages and in various sizes, with a 6-liter bottle from 1979 as a special highlight. A fine selection of 1er Grand Cru Classés, including many older vintages, will be rounded off by a bottle of Château Mouton Rothschild from 1945, the year the war ended.

Another focus of our auction is **Burgundy**, featuring 40 lots from the Domaine de la Romanée-Conti, from young to old. In addition, there are interesting wines from Leroy, d'Auvenay, but also from Armand Rousseau, Roumier, Dugat-Py or Fourrier. We are auctioning several magnums from Domaine Ponsot, as well as five bottles of 1995 Echézeaux from Bizot. Most of these wines come from the cellar of a passionate collector. As an exceptional highlight, we are auctioning a bottle of 1985 and three bottles of 1986 Richebourg from Méo-Camuzet (Henri Jayer!), which come from the same collection.

With many fine wines from Jacques Tatasciore, Gantenbein and Studach, **Switzerland** is not neglected either. A 5-liter bottle from Thomas Studach from 2015 is likely to attract considerable interest.

The **Piedmont** is well represented with a selection of interesting Barolos, including a bottle of 1971 Monfortino, and numerous Barbarescos from Gaja, among others.

Among the many **spirits** in this auction, 3 bottles of Cognac Remy Martin Louis XIII are certainly worth mentioning, as well as a number of whiskies from the Rare Malts Selection and several bottles of Macallan-Glenlivet from the 1940s and 1950s.

If you are unable to attend, we look forward to receiving your pre-bids online or by e-mail or post, whereby the latter must reach us by **February 22 at the latest**.

Do you need more details or more information about a wine? Please do not hesitate to contact us. We will be happy to answer your questions.

We look forward to a lively auction on February 23/24.

With my best regards



Luca Höfer